艺艺艺艺(1)



電話 011-386-5361 FAX 011-386-5362 HPアドレス http://www.ebetsu-city.ed.jp/ohigashi-s/

令和6年11月27日 第 9 号

実り大きな学芸会

校 長 近藤 弘隆

11月16日(土)に、大麻東小学校第55回学芸会を開催しました。多くの保護者・地域の皆様にご来校いただき、子どもたちの発表に対して、たくさんの温かい拍手をいただいたことに感謝申し上げます。

一昨年は新型コロナウイルスの影響下での学芸会の開催、そして昨年度は季節外れのインフルエンザの大流行により学級・学年閉鎖を心配する中での開催となりましたが、今年は久しぶりにそんな心配をすることなく、我々教職員も子どもたちも、学芸会の取組に集中できたと思います。

本校では学芸会のねらいを

- ①演劇・音楽などを練習、準備し、発表する過程で、児童に発表内容への理解を深めさせ、 表現力を養うとともに、仲間とともに作り上げる喜びを体験させる。
- ②児童会や実行委員会の活動を通して、児童に学芸会の目的を理解させ、効果的な運営を 工夫する態度を養う。
- ③保護者や地域の方への公開を通して、本校の教育活動への理解を図る。
- ④他学年の発表を鑑賞し、そのよさを見いだし、さらに自らも伸ばそうとする意欲を持た せる。

という4点におき、学芸会に向けた取組を進めてきました。

子どもたちが考えた今年の学芸会のテーマは「届けよう 仲間とともに 感動を」でした。学芸会の校長あいさつでもお話ししましたが、子どもたち自身が意識しているキーワードが『仲間』であり、本校の学芸会のねらいにも「・・・仲間とともに作り上げる喜びを体験させる。」という表現が入っているように、指導する教職員も意識しているキーワードです。学芸会で発表する歌や器楽・劇は、もちろん子どもたち個々の力、努力の結晶ですが、同じ学級・学年の仲間とひとつに合わせて初めて完成されるものでもあります。

学校教育では、各教科の学習だけでなく、集団生活を送る中で、他者との関わり方(よりよい人間関係づくり)、社会性を培うことも身につけさせる資質・能力のひとつとなっています。この点では、大きな学校行事である学芸会は、子どもたちが成長する絶好の機会でもあります。学芸会の練習、そして学芸会実行委員会の活動をする中で、リーダーシップを発揮したり、チームワークの大切さを実感したり、仲間との関わりの中で葛藤・不安・理解・信頼・励まし・教官・協力・・など、いろいろな経験をしながら、仲間とともに感動を届けようと頑張ってきました。学芸会後の6年生の感想(反省)を見せてもらいましたが、その中には、「仲間たちと、もっと友情を深めたい」、「みんなと一緒に協力して頑張る。」「みんなから信頼される人になって、しっかりとした中学生になれるように頑張る。」「学芸会でみんなで協力したり、リーダーとして引っ張っていったりできたから、それを生かしていきたい。」・・・など、今回の学芸会に向けての取組の中で成長できた部分、そして今後に生かしていきたい意欲が見られました。

学校生活もあと1ヶ月で後期の折り返し、冬休みを迎えます。今回の学芸会を含めた後期前半の成果を、しっかりと後期後半、そして学年末につなげられるように子どもたちに指導していきたいと思います。



11月16日(土)に第55回学芸会を開催しました。お陰様で無事に予定通り開催することができました。一人一人が輝き、学年全体で一つの演目を

作り上げる感動の舞台となりました。何

届けよう 仲間と共に 感動を



きらきら 1年生 ~思い出いっ ぱい1年生







3年生



The Gift of Music



猫の島の

4 隼生



サウンド クエスト ~アニメ&ゲーム 音楽の世界へ~





6年生

魔法をすてたマジョリン









読書の秋

東小の子はとにかくたくさん本を読みます。普段からの展示・紹介方法や貸出増加キャンペーンなど、様々なとりくみを工夫しています。

今回は先生方からの読み聞かせ実施。普段担任の先生からちょっとした空き時間に本の読み聞かせをしてもらう機会は結構あると思いますが、昨日はなかなか出会う機会の少ない先生方をシャッフルしての読み聞かせを実施してみました。こうした刺激から、また新たなジャンルに興味を広げる機会になればいいですね。













りじめの珍り祭買あめれる学校に

先日、今年度2回目となるいじめアンケート調査を実施しました。時としていじめの芽にもなりうる見逃し事例がないよう、"学校生活における嫌な思いをしたことがありませんか"という広い切り口からアンケートを実施しています。

回答の中で気になる記載があれば、複数体制で聞き取りや記録化・解決に向けた 組織的対応を実施しています。詳細はホームページ内のリンク「いじめ防止基本方 針」をご覧ください。

前回調査と比較すると、"嫌な思いをしたことがある"の結果が全校で2%増加していました。すべての事案について聞き取り調査を実施し、いじめ対策委員会において検討し、3件を認知しました。今後も、指導・声掛けを続け解消に向けて取り組みを継続していきます。また、いじめに対する意識として"いじめは許されないことだと思うか"という設問に対して、"そう思わない"・"わからない"という回答が1割近く見られ、いついかなる場合でもいじめは許されないという意識をどの子にも育てていくことが大切だと考えています。

<u>江別市国内交流研修事業</u>

~高知県土佐市訪問団参加報告

江別市と友好都市である高知県土佐市の同年代の子ども達同士が、異なった文化や歴史、自然や生活などを直接体験することで、心のふれあいを通し、 友情を深めながら、郷土を愛する心を育てることを目的に事業を実施してい



1.900-80世紀(日月日-十字四)

派遣団については各校持ち回りとなっている ため、毎年派遣されるわけではありませんが、今年は5年生の 川口陽太朗さんが10月に土佐市を訪問し、ホームステイをし ながら様々な体験をしてきました。

先日の全校朝会で、感じたこと・学んだことなどを全校に還流してもらいました。さすが江別市代表団という立派な発表でした。

12月行事予定 □; 図書館司書 □; ALT □; 月曜お話会 F♡; フッ化物洗口 □: ICT サポーター

炒; 心の教室相談員 ○ ; スクールカウンセラー □ ; ICT サポーター

В	曜	予定	校内行事	校外行事・PTA行事等	来校者	給食	清掃
1	日		開校記念日	}	1		1
2	月	参観(中)	交通安全指導①、34年5h45分授業、参 観日(中)		Q)	0	0
3	火	参観(低) 2 Pレク	2年P親子レク、交通安全指導②、参観日 (低)	P研;講演会1030	AB@ ((())	0	昼
4	水	参観(高) F ₩	参観日(高)、通)教育相談、スペシャル 読み聞かせ会	小中一貫泉小授業 参観		0	簡単
5	木	児童委④ 算トレ ⁽³⁾	リモート挨拶運動(東中)	P) 選考委員会・役員 会 9		0	簡単
6	金		リモート挨拶運動(泉小)、5年米の贈呈式			0	0
7	$^{\rm H}$			図工美術作品展(~ 1 O 日)			
8	Ш						
9	月					0	0
10	火		薬物乱用防止教室(6年3h)			0	昼
11	水	F₩	通)教育相談			0	簡単
12	木	計算一斉テ	計算一斉テスト②、2年スポトラ出前授業			0	簡単
13	金		図書貸出終了、にじ発行			0	0
14	土		ゆめのみ参観日P借用				
15	日						
16	月		冬休み前大掃除 (~24日)			0	0
17	火			通)親の会茶話会		0	昼
18	水	F₩	冬休み図書貸出(高)、通)教育相談			0	簡単
19	木	参観(あ) 児委⑤	あさがお学級参観日、学年作品展(1.4年)、 冬休み図書貸出(中)		口	0	簡単
20	金		冬休み図書貸出(低)	もちつき前日準備	"	0	0
21	土			PTAもちつき大会			
22	日						
23	月					0	0
24	火	集会	3~6年5時間授業、なかよし集会		<i>''</i>	0	0
25	水		冬季休業開始(~1/16)、冬休み学習会①	東中部活体験①			
26	木		冬休み学習会②	東中部活体験②			
27							
28							
29			休日 学校閉庁日				
30			休日 学校閉庁日				
31	火		休日 学校閉庁日				

- ・相手の気持ちを考えて行動しよう
- ともだちのよいところを見つけよう
- ・感謝の気持ちを持とう
- ・感謝して食べよう

冬休み学習会

12月25日(水) 12月26日(木)

 $9:30\sim11:30$ $9:30\sim11:30$

= 1 · 2 · 3 年生 = 4 · 5 · 6 年生 =

本日申込文書をお配りしました。 締切は来週末 29 日(金)です。